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共同の教材研究

レポートや指導案の各自ダウンロード、印刷の方法に最初は戸惑いましたが、紙の無駄や準備の負担も減り良いと思いました。

花川南小学校の調理の授業、面白かったです。やってみたいと思いました。

次年度を楽しみにしています。

様々な障がい種でテーマを設けるのは大変ですよね。さらに深めることができたらよいと思います。お疲れ様でした。

一年目の目標は十分に達成されていると思います。

ICTの使い方。交流学級との連携

特別支援学級の生徒における「キャリア」とは何か、一度明確にしておいた方が良いと思う（通常級の生徒との違いをはっきりさせた方が良い）

続けたら良いと思います

レポート交流は障がいの実態が違うのでなかなか難しいので、講演会とかで大切なお話を聞きたい。

一日三本の話し合いは、やはり多かったです

来年度の授業では、より研究主題を明確にした実践をしたい。

2年目もそのままでいいです

支援の在り方に焦点を当てて勉強させてほしい

今後も実践を積み重ねていきたいと思います。

継続でよい

8.今後の研究について

【事務局見解】

・特に改善を求める声はなかったので、今年度の研究を継続していく予定です。


